



蟹江小だより

ちがいは宝物 ~響かせよう！蟹江のハーモニー~

蟹江町立蟹江小学校

第35号

令和8年1月30日

発行者：佐古達哉

♪「1年生」の成長

19日（月）には、「蟹江はばたき幼稚園」の年長の子たちが通園バスで来校して、1年生による「いっしょに遊ぼう会」（生活科）を実施しました。

会の司会進行、年長の子たちに楽しんでもらうレクリエーションやダンスの披露など、1年生のみんなが力を合わせて会を進める中で、年長の子たちに優しく声をかける様子があちこちで見られたり、レクリエーションが終わって整列する時にしっかりと整列する様子が見られたりして、1年生にとても自分成長を実感できる素敵な時間になりました。



いよいよ4月には新入生を迎えて、かにっここの「先輩」になる現1年生の皆さん、これから3か月でさらに成長をして、後輩たちをさらに優しくしっかりと導いてくれる姿が見られることを楽しみにしています！

♪「第3回 避難訓練」

21日（水）の清掃の時間に、児童や先生方に明確な実施の告知をしない状況下での「第3回 避難訓練」を実施しました。今回は、清掃が終わって昼放課になるというタイミングで「緊急地震速報」のデモ音声を全校に流し、本校の防災計画に沿った一次避難、避難経路の安全確認、そして二次避難をして運動場に集まることを確認しました。地震速報が放送で流れると、多くの子たちが自分のいる場所で身をかがめて「一次避難」をできていましたが、一部の子は運動場に集合するまでに周りの子と大きな声で話す子もいて、さまざまな面で課題も見つけることができました。運動場に集合した子どもたちには私から、「どんな授業より、この避難訓練は大事な授業」「避難時の約束を守ることは、自分や仲間の命を守ること」「いざという時に、この学校から犠牲になる人が出ないよう、もっともっとみんなでお互いの命を守れる学校をつくってほしい」という内容を伝えるとともに、しっかり約束を守って行動できた子たちにお礼を伝えました。

どんな事故や災害も、予期せぬ「まさか」というタイミングでやってきます。だからこそ、こういった訓練にみんなで真剣に取り組み、訓練から得た課題をもとに改善に努める学校づくりを、地域と連携しながら今後も進めていきたいと思います。

